
・ 神話・歴史・文化はその地域にしかなく、活用しない手はない。

・ しかし、活用の仕方が問題だと言える。もっと様々なメディアを使ってアピールし、堅苦しくないようにしなければならない。

・ 交通の面の課題が残る。

・ 雇用創出に繋がる。

・ 県内の中小企業の活性化が期待できる。

・ 企業と大学等の上手な連携を考えると県内にこだわる必要はない。

・ 高等技術校ならではの内容にすることが前提。

・ 実業高校とは違うのだから、中身を充実させなければ意味がないのではないか。

・ 企業が求める人材育成のために、雇用者の意見を取り入れなければならない。

・ U・Iターンの支援とからめて行えばより効果的。

・ 担い手の受け入れ体制をしっかり整えることが大事。

施策点検部会（産業振興部会）での学生（インターン）からの意見

テーマ名 意見

神話等の歴史・文化をテーマ
とした観光誘客の展開

農業の担い手育成・確保

高等技術校等における
産業人材育成のあり方

県内企業と高等教育機関
との産学官連携
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・ 有機農業が活性化につながるかどうかあまりはっきりしない。

・ オーガニックアカデミーは必要とは思えない。

・ 有機農業が県民にあまり浸透していない。

・ 販路拡大は農業事業の中で一番大事。

・ その農家でしか作れないモノを流通させたい。

・ 早急に販路拡大を行ってブランド化によるネームバリューを狙う。シャインマスカットは岡山に負けそうだが、

あすっこは島根オリジナルなので売り出せると思う。

農林水産物の販路拡大

有機農業の振興による
島根農業の活性化

参考資料


